



Unwetter trifft Herleshausen heftig

Während das Unwetter am Wochenende das Werratal weitestgehend verschont hat, hat es im Südringgau richtig zugeschlagen. Gleich mehrfach musste die Freiwillige Feuerwehr ausrücken. Zu einem starken Gewitter kam Starkregen hinzu. „Die Fahrbahn der Autobahn 4 war

dermaßen überschwemmt, dass der Verkehr zeitweise komplett lahmgelegt wurde“, berichtet Wehrführer Mario Mißler. Parallel war auch die Feuerwehr Neustädt (Thüringen) zwischen Wommen und Neustädt im Einsatz, um eine Überschwemmung zu beseiti-

gen. Die Feuerwehr konnte nichts ausrichten und übergab an die Autobahnmeisterei. Zum gleichen Zeitpunkt schlug ein Blitz in ein Wohnhaus in der Kiefforststraße in Herleshausen ein. Die Einsatzkräfte eilten direkt von der Autobahn zur nächsten Einsatzstelle. „Zum

Glück kam es aber zu keinem Brand.“ In der Ortslage von Herleshausen mussten anschließend weitere Überschwemmungen beseitigt werden. Nach etwa drei Stunden kehrten die Einsatzkräfte wieder zurück zu den Feuerwehrhäusern. (ts)

Foto: Wilutzky